



HARI PENDIDIKAN KEAMANAN NASIONAL TAHUNAN

Foto yang diambil pada Sabtu (15/4) ini menunjukkan penampilan petugas polisi dan anjing pemandu selama acara hari terbuka di Hong Kong Police College, Hong Kong, Tiongkok. Daerah Administratif Khusus Hong Kong (HKSAR) Tiongkok mengadakan serangkaian kegiatan untuk menandai Hari Pendidikan Keamanan Nasional Tahunan dengan tema "Keamanan Nasional, Fondasi Stabilitas dan Kemakmuran".

Jutaan Warga Desa di India tak Memperoleh Layanan Perawatan Medis

Ratusan juta penduduk pedesaan India berjuang untuk mendapatkan perawatan karena alasan yang sederhana, yakni negara ini tidak memiliki fasilitas medis yang cukup.

SURGUJA(IM) - Seorang pemuda India, Poonam Gond menggambarkan bagaimana rendahnya kualitas layanan medis di India. Ia menilai kondisi sakitnya dengan angka. Nol berarti tidak ada rasa sakit dan 10 adalah kondisi sangat menderitanya. Gond berada di angka tujuh akhir bulan lalu. "Kini saya tidak pernah mengenal rasa sakit nol," katanya, sambil duduk di kursi plastik di mana ia menghabiskan sebagian besar hari-harinya. Padahal remaja berusia 19 tahun ini menderita penyakit kelainan sel darah, kelainan darah genetik. Obatnya habis beberapa minggu yang lalu.

Pekerja sosial Gond, Geeta Aayam, mengangguk-angguk sambil sibuk memeriksa Gond. Dia memiliki penyakit yang sama - tetapi, dengan perawatan yang lebih baik, menjalani kehidupan yang sangat berbeda.

Ratusan juta penduduk pedesaan India berjuang untuk mendapatkan perawatan karena alasan yang sederhana, yakni negara ini tidak memiliki fasilitas medis yang cukup. Populasi India telah meningkat empat kali lipat sejak kemerdekaannya pada tahun 1947, tapi hingga kini sistem medis sudah sangat rapuh.

Di daerah pedesaan yang luas di negara ini, pusat-pusat kesehatan jarang ditemukan, kekurangan tenaga medis dan terkadang sering terjadi kehabisan obat-obatan penting. Bagi ratusan juta orang, perawatan kesehatan dasar berarti perjalanan yang menakutkan ke rumah sakit yang dikelola pemerintah yang jauh.

Ketidaksetaraan seperti ini tidak hanya terjadi di India, tetapi besarnya jumlah penduduk India, yang segera menyialip Cina, menjadikannya negara dengan populasi terbesar di dunia. Kondisi ini pun akan semakin memperluas kesenjangan layanan medis ini.

Faktor-faktor mulai dari identitas hingga pendapatan memiliki efek berjenjang pada layanan kesehatan, dan tidak jarang sering kali menjadi penyebab ketidakefektifan.

Artinya bagi orang-orang dengan masalah kronis seperti penyakit kelainan sel darah adalah perbedaan kecil dalam keberuntungan dapat mengubah hidup. Penyakit kelainan sel darah yang dialami, Gond terlambat didiagnosis, dan ia sering tidak memiliki akses ke obat-obatan yang dapat mengendalikan penyakitnya dan mengurangi rasa sakitnya.

Karena rasa sakitnya, ia

tidak dapat bekerja, dan hal ini semakin mengurangi aksesnya untuk mendapatkan perawatan. Seperti Gond, Aayam lahir dari keluarga petani pedesaan di negara bagian Chhattisgarh, India tengah.

Sebelum rasa sakitnya dimulai, Aayam sempat menyelesaikan studinya dan mulai bekerja untuk lembaga nirlaba kesehatan masyarakat Sangwari di kota. Lebih lama sekolah dan bekerja bersama para dokter, ia didiagnosis dengan segera dan cepat menerima perawatan.

Hal ini memungkinkannya untuk melanjutkan pekerjaannya, mempertahankan pekerjaannya dan mendapatkan perawatan yang konsisten. Namun secara umum sistem kesehatan pedesaan India telah melemah akibat pengabaian dalam beberapa dekade terakhir, dan ketika para pekerja kesehatan tertarik pada pekerjaan dengan gaji yang lebih baik di kota-kota besar.

India hanya menghabiskan 3,01 persen dari produk domestik brutonya untuk kesehatan pada tahun 2019, lebih rendah dari Cina sebesar 5,3 persen dan bahkan negara tetangganya, Nepal, sebesar 4,45 persen, menurut Bank Dunia.

Di Chhattisgarh, yang merupakan salah satu negara bagian termiskin di India dan juga memiliki populasi penduduk warga asli pedesaan yang cukup besar, terdapat sekitar tiga dokter untuk setiap 16.000 orang. Sebagai perbandingan, ibu kota New Delhi memiliki satu dokter untuk setiap 300

orang. "Orang-orang miskin mendapatkan perawatan kesehatan yang buruk," kata Yogesh Jain, seorang spesialis kesehatan masyarakat di Sangwari, yang mempromosikan akses perawatan kesehatan di daerah pedesaan India.

Gond (19), melihat hidupnya keluar dari jalur yang seharusnya. Ibunya meninggal karena penyakit kelainan sel darah saat ia berusia 6 tahun, dan wanita muda ini putus sekolah pada usia 14 tahun untuk membantu di rumah. Dia membutuhkan transfusi darah yang sering untuk mengatasi penyakitnya, yang memaksanya untuk melakukan perjalanan yang sulit ke rumah sakit distrik.

Namun, ketika rasa sakitnya semakin parah, ia bahkan tidak bisa bangun dari tempat tidur. Pada tahun 2021, ia membutuhkan operasi ketika jaringan tulang di pinggulnya mati karena kekurangan oksigen. Dia tidak bisa lagi berjalan, duduk atau tidur tanpa rasa sakit.

Hampir setiap hari, ia menarik kursi plastik tempat ia menghabiskan waktu berjam-jam ke ambang pintu dan melihat keluar saat dunia melewatinya. Teman-teman sekolahnya yang dulu sudah kuliah sekarang dan dia berharap bisa bersama mereka. "Yang saya rasakan hanyalah kemarahan. Itu menggerogoti batin saya," katanya.

Hydroxyurea, sebuah obat pereda rasa sakit yang disetujui oleh India pada tahun 2021 dan diberikan secara gratis,

memungkinkan banyak pasien untuk menjalani kehidupan yang relatif normal, tetapi obat Gond habis beberapa minggu yang lalu dan apoteker di desanya di distrik Surguja tidak memiliki obat tersebut.

Ketika Gond mengonsumsi hidroksiurea selama beberapa minggu, rasa sakitnya berangsur-angsur berkurang, dan ia bisa lebih banyak bergerak. Namun, obat itu sering habis, dan distrik yang luas ini hanya memiliki satu rumah sakit pemerintah yang besar untuk 3 juta penduduk yang sebagian besar tinggal di pedesaan.

Untuk mendapatkan obat dari rumah sakit, ayah Gond harus meminjam sepeda motor dan tidak masuk kerja selama satu hari setiap bulannya - sebuah pengorbanan yang signifikan bagi keluarga yang hidup dengan kurang dari satu dolar per hari. Ketika keadaan menjadi sangat buruk, Gond memanggil Aayam, sang pekerja sosial, yang datang dengan membawa obat-obatan. Tetapi ada ribuan pasien yang tidak dapat mengakses pusat kesehatan dan Aayam tidak dapat melakukan hal ini sesering mungkin.

Kelainan sel darah adalah penyakit yang diwariskan di mana sel darah merah yang cacat tidak dapat membawa oksigen dengan baik ke seluruh tubuh. Penyakit ini dapat menyebabkan rasa sakit yang parah dan kerusakan organ dan umumnya ditemukan pada orang-orang yang keluarganya berasal dari Afrika, India, Amerika Latin dan beberapa bagian Mediterania. ● gul

Bentrokan Antar Geng Tewaskan 12 Orang di Penjara Ekuador

QUITO(IM) - Sebanyak 12 narapidana tewas di penjara Ekuador akibat bentrokan baru antar geng. Kabar tersebut diungkap lembaga penjara SNAI pada Sabtu (15/4).

Ini merupakan kejadian terbaru dalam kekerasan penjara di negara Amerika Selatan itu. Konfrontasi terjadi pada Jumat di penjara yang dikenal sebagai La Penitenciaría, di kota Guayaquil, salah satu wilayah yang paling berbahaya.

Ekuador dilanda kerusuhan penjara sejak 2021, yang mengakibatkan kematian ratusan narapidana, yang oleh pemerintah dianggap sebagai bentrokan antara geng narkoba yang memperebutkan wilayah dan kontrol. "Melalui pemanfaatan teknologi, ditetapkan 12 orang meninggal dunia," papar SNAI kepada wartawan.

Lembaga menambahkan kantor kejaksaan dan polisi berada di penjara untuk mengidentifikasi mayat. Tahun lalu, delegasi PBB menemukan kekerasan di penjara Ekuador disebabkan pengabaian sistem penjara selama ber-

tahun-tahun oleh negara.

Presiden Guillermo Lasso, mantan bankir konservatif yang menghadapi sidang pemakzulan atas tuduhan korupsi yang dibantahnya, telah berjuang mengatasi kekerasan yang meningkat di Ekuador.

Negara itu biasa digunakan sebagai titik transit kokain yang pindah ke Eropa dan Amerika Serikat. Awal bulan ini, pemerintah Ekuador mengamandemen keputusan mengizinkan penggunaan senjata api dan semprotan merica oleh warga sipil, dengan alasan meningkatnya ketidakamanan di negara Amerika Selatan itu. Bentrokan Jumat terjadi setelah pembunuhan tiga petugas penjara wanita di luar penjara di Guayaquil.

Pekan ini, SNAI melaporkan enam tahanan ditemukan digantung di salah satu bangsal La Penitenciaría. Lasso telah meningkatkan kehadiran pasukan keamanan dan berulang kali menyatakan keadaan darurat dalam sistem penjara dalam upaya mengendalikan kekerasan. ● ans

Sekelompok Pria Bersenjata Bunuh 7 Orang di Meksiko

MEXICO CITY (IM) - Sekelompok pria bersenjata menyerbu sebuah resor tempat puluhan wisatawan menghabiskan akhir pekan di Meksiko tengah dan melepaskan tembakan. Setidaknya enam orang dewasa dan seorang anak berusia 7 tahun tewas.

Pejabat di distrik Cortazar di negara bagian Guanajuato mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa korban kedelapan terluka parah dalam serangan tengah hari di resor La Palma. Pernyataan itu tidak

berspekulasi tentang kemungkinan motif peristiwa itu.

"Setelah penembakan, para penyerang menghancurkan toko spa dan mengambil kamera keamanan sebelum melarikan diri," kata para pejabat.

Tiga perempuan, tiga laki-laki dan seorang anak meninggal seperti dikutip dari CBS News, Minggu (16/4). Sebuah video yang diposting di media sosial memperlihatkan beberapa orang dengan pakaian renang berlarang sambil menangis, berteriak, dan

memeluk anak-anak mereka.

Tentara dan polisi Meksiko dibantu oleh helikopter sedang mencari para pelaku penyerangan. Guanajuato, pusat pertanian dan industri, telah menjadi negara bagian paling kejam di Meksiko selama bertahun-tahun.

Kartel narkoba Generasi Baru Jalisco telah berperang dengan kelompok kriminal lokal, termasuk kartel Santa Rosa de Lima, yang tampaknya didukung oleh kartel Sinaloa. ● ans



TARIAN MADISON KAMBOJA RAIH REKOR DUNIA GUINNESS

Warga menghadiri pertunjukan tari Madison di kompleks Taman Arkeologi Angkor di provinsi Siem Reap, Kamboja pada Sabtu (15/4). Kamboja memecahkan Rekor Dunia Guinness-nya sendiri untuk tarian Madison terbesar yang melibatkan 4.999 peserta.

AS Buru Anak-Anak El Chapo terkait Jaringan Narkoba

JAKARTA (IM) - Departemen Kehakiman Amerika Serikat (AS) membidik empat anak laki-laki dari penyelundup narkoba terkenal asal Meksiko, Joaquin "El Chapo" Guzman, dan pemasok bahan kimia asal Tiongkok. Dalam lima kasus terkait yang diajukan di tiga pengadilan federal, Departemen Kehakiman menyebut "Chapitos" dan Kartel Sinaloa yang mereka warisi dari ayah mereka sebagai sumber utama opioid sintetis dan sekarang disalahkan atas ratusan kematian akibat overdosis setiap hari di seluruh negeri.

Mereka juga memburu dua perusahaan Tiongkok untuk dijatuhi sanksi karena diduga menjual bahan-bahan kimia kepada kartel Sinaloa untuk memproduksi fentanil. Empat orang Tiongkok yang terkait dengan penjualan tersebut disebutkan dalam salah satu dakwaan. "Hari ini Departemen Kehakiman mengumumkan tindakan penegakan hukum yang signifikan terhadap operasi perdagangan fentanil terbesar, paling kejam, dan paling produktif di dunia," kata Jaksa Agung Merrick Garland.

"Pemerintah AS menggunakan semua alat yang dimilikinya untuk memerangi epidemi fentanil," katanya.

Seluruhnya 28 orang disebutkan namanya dalam kasus yang diajukan di New York, Chicago dan Washington, termasuk empat putra El Chapo, yaitu Ivan Guzman Salazar, Jesus Guzman Salazar, Joaquin Guzman Lopez, dan Ovidio Guzman Lopez.

Departemen Kehakiman

mengatakan bahwa keempatnya, terutama Ovidio, yang paling muda, memelopori banjirnya fentanil ke AS sejak sekitar 2014 dan menghasilkan jutaan dolar untuk operasi yang berbasis di utara Meksiko. Keluarga Chapito sebelumnya telah didakwa dalam kasus narkoba di Amerika Serikat, dan Amerika Serikat telah mengupayakan ekstradisi Ovidio dari Meksiko, setelah penangkapannya di sana pada Januari.

Namun kasus-kasus baru ini menggambarkan kartel brutal yang dengan kejam memperluas operasinya dan berfokus pada fentanil sejak El Chapo dipenjara seumur hidup di Amerika Serikat pada Juli 2019.

Kasus-kasus tersebut menunjukkan bagaimana dua produsen bahan kimia Tiongkok, Wuhan Shuokang Biological Technology dan Suzhou Xiaoli Pharmatech, mengimpor bahan-bahan fentanil ke kartel dengan mengetahui bagaimana bahan tersebut akan digunakan. Tindakan keras tersebut juga mencakup tuntutan pidana di beberapa pengadilan AS atas perdagangan narkoba dan senjata api. Secara paralel, Departemen Luar Negeri AS mengumumkan hadiah sebesar 10 juta dolar AS untuk penangkapan Jesus dan Ivan Guzman, dan hadiah jutaan dolar AS untuk beberapa kaki tangan mereka. Delapan dari mereka yang didakwa telah ditahan oleh pemerintah asing dan Amerika Serikat akan mengupayakan ekstradisi mereka, kata Garland, "Washington bekerja sama erat dengan pemerintah Meksiko dalam kasus ini," ujarnya. ● tom

Pria Kenya Pakai Burka dan Menyamar Demi Ikut Turnamen Catur Wanita

NAIROBI (IM) - Seorang pecatur pria berusia 25 tahun menyamar sebagai seorang perempuan guna bersaing dalam turnamen catur kategori wanita di Kenya. Dengan mengenakan burka dari ujung rambut sampai ujung kaki dan memakai kacamata, Stanley Omondi mendaftarkan dirinya dalam turnamen tersebut sebagai Millicent Awour.

Namun aksi nekat Omondi terbongkar saat pihak penyelenggara curiga dengan identitas Millicent Awour setelah dia memenangkan beberapa partai.

Dalam pembelaannya, Omondi kemudian menulis surat permintaan maaf yang isinya dilihat BBC. Omondi mengaku dirinya didorong "kebutuhan finansial". Omondi juga mengatakan bahwa dia "siap menerima segala konsekuensi". Omondi tidak menanggapi permintaan wawancara dari BBC.

Ketua Federasi Catur Kenya, Bernard Wanjala, mengatakan bahwa meskipun Omondi kemungkinan besar akan mendapat larangan berpartisipasi dalam kejuaraan catur selama "beberapa tahun", Omondi tidak akan didepak dari dunia catur selamanya.

"Awalnya kami tidak curiga, karena mengenakan jilbab itu normal, tapi di sepanjang jalan, kami melihat dia menang melawan pemain yang sangat kuat dan tidak mungkin ada orang baru yang belum pernah berpartisipasi dalam turnamen [sedemikian tangguh]," kata Wanjala kepada BBC Sport Africa.

Alas kaki dan fakta bahwa pecatur bernama Millicent Awour tersebut tidak berbicara menambah kecurigaan "Salah satu tanda

kejanggalan yang juga kami perhatikan [adalah] sepatunya, dia memakai sepatu yang lebih maskulin, bukan feminin," kata Wanjala.

"Kami juga memperhatikan dia tidak berbicara. Bahkan ketika dia datang untuk mengambil tanda peserta, dia tidak berbicara. Biasanya ketika seorang pecatur bermain, dia akan berbicara dengan lawan karena bermain catur bukanlah perang melainkan persahabatan," tambah Wanjala.

Meskipun pecatur bernama Millicent Awour itu tampak janggal, pihak panitia mengizinkannya untuk lanjut bermain karena mereka takut dituduh melakukan diskriminasi terhadap orang yang mengenakan baju keagamaan. Pihak panitia baru mencurigainya pada babak keempat.

"Setelah dia memenangkan pertandingan yang sangat sulit, kami mencurigainya. Dia tidak terkejut," papar Wanjala.

"Dia mengakui bahwa dia adalah laki-laki. Dia menyesali apa yang terjadi, meminta maaf dan mengatakan dia hanya melakukan itu karena dia mengalami kesulitan keuangan dan berpikir memenangkan turnamen akan membantunya mengatasi kesulitan itu," tambah Wanjala.

Turnamen catur Kenya Terbuka yang digelar pekan lalu merupakan kompetisi tahunan yang digelar di ibu kota Kenya, Nairobi. Tahun ini, jumlah pesertanya lebih dari 400 orang dari 22 negara. Sebanyak 99 orang di antara mereka bersaing dalam kategori wanita. Pemenangnya akan membawa pulang lebih dari US\$3.000 (Rp44,3 juta). Omondi adalah pecatur yang terkenal, tetapi Wanjala meyakini Omondi menganggap punya peluang menang lebih besar pada kategori wanita. ● gul

PENGUMUMAN

Bersama ini kami bertahukan mengenai rencana pengalihan saham PT. HILLCON JAYA SUKSES, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum dan peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia, berkedudukan di Jakarta Timur ("Perseroan"), yang dilakukan langsung dari pemegang saham dan mengakibatkan perubahan pengendalian terhadap Perseroan sebagaimana yang dimaksud dalam pasal 125 ayat 3 dan ayat 7 Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT").

Kepada pihak-pihak yang berkepentingan atau Kreditor Perseroan dapat meminta keterangan dan/atau mengajukan keberatan secara tertulis mengenai rencana pengalihan saham tersebut kepada Direksi Perseroan, dengan disertai alasan dan bukti yang sah, selambat-lambatnya dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini.

Jakarta, 17 April 2023

PT. HILLCON JAYA SUKSES
Direksi



PIUTANG YANG NYATA-NYATA TIDAK DAPAT DITAGIH PT. BANK SINARMAS Tbk.

Sesuai pasal 6 ayat 1 huruf h Undang-undang Pajak Penghasilan Tahun 2008 dan Peraturan Menteri Keuangan No. 57/PMK.03/2010, dengan ini PT. Bank Sinarmas Tbk, mengumumkan Piutang yang nyata nyata tidak dapat ditagih sebagai berikut:

Tahun 2022 Rp. 236.852.821.248,00

Rincian Daftar Piutang yang nyata-nyata tidak dapat ditagih adalah sebagaimana tercantum di bank dan diserahkan ke Kantor Pelayanan Pajak Perusahaan Masuk Bursa bersama dengan penyampaian SPT Tahunan PPH Badan sebagai lampiran.